

Fecha	Sección	Página
03.11.2010	Dinero	14

≪ INVERSIÓN >

Pemex va por gasolina de ultra bajo azufre

Destinarán 6 mil 650 millones de dólares

POR ATZAYAELH TORRES

atzayaelh.torres@nuevoexcelsior.com.mx

a subsidiaria Pemex Refinación tiene contemplada una inversión de seis mil 650 millones de dólares para integrar la infraestructura necesaria para producir gasolinas y diesel con ultra bajo contenido de azufre.

De acuerdo con un documento de la paraestatal, presentado en la Convención Anual del Instituto Mexicano de Ingenieros Químicos (IMIQ), la inversión se divide en dos fases, la primera para gasolinas y la segunda para diesel.

Será para 2013, que la división de Petróleos Mexicanos Pemex), que dirige Miguel Tame Domínguez, invertirá dos mil 200 millones de dólares para la construcción de ocho nuevas plantas de hidrodesulfurización (HDS) con una capacidad de producción de 212 mil barriles diarios de gasolinas.

Adicionalmente, contempla la instalación de unidades regeneradoras de amina, purificadora de hidrógeno, tanques de almacenamiento y servicios auxiliares en las refinerías existentes, siendo las de Ciudad Madero, Tamaulipas, y la de Salina Cruz, Oaxaca, las que requerirán dos plantas desulfuradoras, mientras que en Tula, Minatitlán y Salamanca, serán sólo una.

En cuanto a diesel, para 2014 Pemex Refinación tiene proyectado concluir una inversión de

cuatro mil 550 millones de dólares para la construcción de cinco nuevas plantas HDS con capacidad para producir 153 mil barriles diarios.

Adicionalmente, contempla la modernización de 18 plantas HDS ya existentes, así como la instalación de unidades regeneradoras de amina, plantas de producción y purificación de hidrógeno, de recuperación de azufre, así como se servicios auxiliares.

Actualmente Pemex Refinación suministra gasolina y diesel de ultra bajo azufre en las zonas metropolitanas del Valle de

México, Guadalajara y Monterrey, así como sólo diesel de este tipo en la zona fronteriza con Estados Unidos, aunque todavía existe un déficit de 59 por ciento, de acuerdo con la petrolera.

De acuerdo con el último reporte, de enero a septiembre de este año Pemex, bajo la dirección de Juan José Suárez Coppel, importó un promedio diario de gasolinas de 355 millones 100 mil barriles, mientras que introdujo al país un promedio diario de 95 mil 200 barriles de diésel, en ambos casos aumentó respecto a las mismas cifras de 2009.





Página 1 de 2 \$ 23715.34 Tam: 431 cm2 ABEZARES

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
03.11.2010	Dinero	14

